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為適應各地區影視數碼媒體產業的急
速發展，香港浸會大學成立本港首間電影
學院，致力從創意科技、製作、學術及藝
術等多方面培訓更多專業人才。為此，前
晚電影學院於君悅酒店舉行成立典禮，獲
一眾電影投資者羅守耀、林建岳、徐小明
及藝人任達華等出席支持。

年底首執導演筒
華哥透露今年電影方面將會減產，因

為要騰出時間來擔任大學電影系講師，提

到減產會少了搵錢機會，華哥說︰ 「唔緊
要啦！」笑問到是否已搵夠？華哥續說︰
「我只是很希望對電影界作出一點貢獻，

因為電影界現在出現了斷層，很需要培育
一班新人出來接棒。」至於擔任講師可有
酬勞？華哥坦言沒有，但就笑指應該會有
二百蚊車馬費。此外，華哥又透露年尾會
開拍一齣警匪片，資金已籌集好，現只欠
一個好劇本，屆時自己將會擔任導演一職
，過一過導演癮。

將於三月舉行的 「The Big Four世界巡
迴演唱會香港站」優先訂票已火速爆滿，四位
成員包括許志安、梁漢文、蘇永康及張衛健，
日前為演唱會拍攝宣傳海報，並邀得攝影師夏
永康及林海峰操刀，至於服裝就由潮流達人蘇
永康負責。由於四人全以黑色上陣，健仔即搞
笑道： 「今日個個着到全黑色，當然影相啦！
難道送殯咩？」

雖然他們份屬老友，但蘇永康表示這十多
年來，他們四人一起拍的合照不超過三張，因
為每次說拍合照，就有數十個頭伸過來，所以
他在家中也只是找到一張四人的合照，而且是
十多年前拍的。安仔也在家中翻看他們拍的照
片，但覺相中人好年輕好嫩口，今次就比較正
經。蘇永康謂安仔的相因有他們的表情動作，
所以不能出街，健仔則謂就算是未畫眉的蘇永
康也可以出街。

蘇永康被諷敗家康
對於今次情商到攝影師夏永康和林海峰為

他們操刀拍攝，梁漢文表示非常榮幸。至於服

裝方面，安仔道： 「由潮流達人蘇永康負責，
他穿的牌子出年就會紅，我們三人想給他一個
名銜，就是服裝提供或設計。」蘇永康就提議
叫 「形象及衣櫃 by 蘇永康」，因為這次搬來
幾十箱衣服，像移民一樣。健仔亦讚蘇永康道
： 「時裝達人他真是當之無愧，但亦可以叫他
做敗家康。」

談及林海峰要求他們咬住一枝花拍攝，可
有什麼意思？安仔道： 「花是代表美態嬌艷，
我們四個就剛烈，我想是中和一下味道。」梁
漢文指玫瑰花代表女性，這可以吸引女性入場
。安仔又認為可能是代表四十一枝花，蘇永康
即指安仔有中年危機才這樣想，他自己就覺得
沒有特別含意，只是為了靚而已。健仔就謂咬
住枝花是表示他們孿都可以拗直。又問到他們
可會給另一半門票來看show？健仔坦言太太及
外母闔家都會南下支持他；蘇永康就謂阿媽會
買票支持，所以他一張票也不會送；安仔亦謂
會叫朋友買票，不買票支持就不夠朋友；梁漢
文謂就算梁太買票也是他付錢。

緋聞多多的葉翠翠近日被指獲內地隱形富豪照顧，對方每個月更給予她三十
萬作家用，報道更指翠翠近日買樓、買車及按摩椅，暗指她忽然富貴。對於自己

再次傳出被照顧的緋聞，翠翠昨日出席《七十二家租客》煞科宴時笑言： 「我
認為這些已經屬舊聞，這個話題好悶，只是周刊自己去作沒有新意。」問及

她是否有三十萬家用，翠翠直言： 「我也想，自己現在連男朋友也沒有，樓宇是
家人買，並非現在才買，那已是二○○八年的事。」翠翠不諱言自己努力工作賺
錢。提及有指她被包養，翠翠表現介懷，她說： 「真的不要用這個字，我真的不

明白全條街有那麼多老細全部是我的男友。」提到指她收入跟支出不成正比，
翠翠回應： 「我都覺得好笑，為什麼雜誌指我十年如一日無人工加，買東
西氹自己不用解釋收入如何來。（會否怕影響形象？）都沒有辦法啦！希
望觀眾明白，而且也令我不看化也不能，希望明年會有其他話題。」

Stephy撐小方不信茅山術
此外，近日有指方力申（小方）跟欺騙 「模」上床的茅山師傅歐陽國

富認識，報道更指曾有街坊目睹小方數年前與一年輕女星找過對方，昨日他
的緋聞女友鄧麗欣（Stephy）透露小方未曾向她提過認識茅山師傅，Stephy回
應： 「那段新聞我也是在報紙上看，小方沒有提過，我都不知關小方事，據
我所認識的小方不是一個迷信的人。（如果身為大學生迷信會否很愚昧？）
不可以這樣講，迷信跟學識沒關係，其實這行好多人也迷信，我自己亦曾經
去測字及算命，不過也不是信晒，過往亦曾經受師傅指點要抄經文後燒掉，
不過感到很恐怖，以後已不敢再試。（有指小方曾跟一個女藝人去？）我不
信，我估他不會這樣做。（叫你去？）當然沒有！」

Big 4難得合照高手相助

翠翠再傳被包養好無奈

任達華減產任電影講師

邵氏投資的賀歲鉅獻《七十二家租客》昨日舉行煞科
宴，電影台前幕後人員包括曾志偉、張學友及袁詠儀聯同
無線高層兼監製樂易玲、邵氏高層黃家禧出席，席間志偉
特別為一班無線藝人抱不平，大爆該片有藝員收得的酬勞
只得一封四位數利是及 「無言感激」四個字，期望邵氏下
次開戲出價能夠貼近巿價，誓要為業界人士爭取權益。

一封利是無言感激
昨日電影公司筵開十八席舉行煞科宴順道拍攝電影特

備節目，並安排於年三十晚播放，近百位有份參與《七十
二家租客》的演員及幕後人員均有亮相，眾人齊齊祝酒及
吃盆菜慶祝拍攝圓滿。身為該片監製的曾志偉更在台上發
表肺腑之言，希望投資的邵氏關注藝人片酬問題。他大爆
有演員拍膊頭有一句對白得一封利是之後又要宣傳，志偉
強調這情況不可以再出現。志偉說： 「我和樂小姐講要動
用TVB的資源及藝員，都知道給不到多錢又要人幫手，我
都不希望要拍膊頭，一封利是，又話無言感激，因為要貼
近巿價，我都有和樂小姐講這制度可一不可再！」至於投
資的邵氏高層黃家禧則強調老闆一直以來都叫他們不要難
為TVB的藝人，並已經與樂小姐講要給予合理價錢，相信
樂小姐亦會這樣做。他並提及多謝張學友減價接拍，邵氏
亦已準備開拍第三部戲。然而樂易玲卻大唱反調，她指出
，無線藝人齊心志在參與，並指着志偉說： 「他們不是拍
膊頭玩是想和你共事，這是TVB的精神，你是TVB的一分
子，所以都有你的精神！」

幫藝人謀福利貼近市價
其後，志偉亦力邀男主角學友上台，一臉尷尬的學友

表示： 「一封利是無言感激無我份，不過我都有歉意不知
有這種情況！」志偉即取笑他說： 「扣晒給你！」事後志
偉直言身為演藝人協會會長只希望幫會員謀福利，他解釋

： 「其實個個都有錢收，不過好多都是拍膊頭，低於巿價
。（一封利是多少錢？）個個都有無言感激，至少都有四
位數，越低層越收足，其實客串好難計，不過全部都低於
巿價，我都要多謝大家幫手。」提到邵氏高層黃家禧指老
闆有給足錢，志偉回應： 「他怕報紙出來不同，我講出來
都唔驚，因為之後有第三、四、五部戲會拍。」他又指該
戲總投資三千萬，坦言該片若正常來說要以五千萬才能完
成。問及是否有藝員不滿才令他開腔爭取權益，志偉強調
大家都明白事理，但最主要是不想有壞風氣，因今次是過
年好氣氛才接受。

靚靚坦言減價接拍
問及女主角袁詠儀是否收利是價，她坦承今次片酬只

算半價，靚靚說： 「志偉好好，無要我減太多，因為我舊
公司的人找我，所以無say no！（下部戲不肯再減價？）
不要這樣說，就算有誠意都要看哪一位，志偉叫我來玩，
所以玩不可以計較錢，今次多戲份價錢都算合理，收的錢
和工作量成正比！」她直言今次是賀歲片因此不計較，若
邵氏再開戲也不會再收這個價錢，因為跟返行規會更投入
。至於佘詩曼則表示酬勞是貼近巿價，她說： 「這戲多人
演我有份都算好事，並非所有事都講錢，自己當玩吓。」
至於她的舊情人內地拖新女友，阿佘回應： 「唔該晒！」
隨即急步離去。此外，有份演出的張嘉兒表示客串了四天
之餘亦有對白，她說： 「我不清楚收多少酬勞，應該都有
，如果無都唔緊要，因為可以和學友一起拍！」呂慧儀則
透露仍未收到酬勞，她說： 「我覺得有機會嘗試，片酬
多少不打緊，夠食都已經足夠！」另外，有份監製的無
線高層樂易玲表示，該片將於二月十一日年廿八香港及
內地同步上映，問到會否希望票房比《Laughing Gor
之變節》優勝，她坦言寄望甚殷，會好好做足宣傳。

志偉轟邵氏出手低
樂易玲唱反調稱是TVB精神

周潤發主演的電影《孔子》，昨日在北京
舉行主題曲全球發布會，不過正式復出主唱主
題曲《幽蘭操》的王菲就未有親身亮相，乃以
錄像形式首度亮相，並大讚該片意義非凡，又
暗示提前復出是緣於《孔子》的感召與共鳴。

昨日發布會吸引多家媒體出席，令現場水
泄不通，不過沉寂五年的王菲，卻是通過一段
VCR 「亮相」，並沒親臨現場，令人有些失望
。王菲透過 VCR 道： 「參與這部作品，原因
簡單，就是因為《孔子》這個題材。我覺得自
己是在參與一件意義非凡的事情。尤其在今天
這個時代，這件事情就顯得尤為的重要和迫切
。在今天，無論是在我們生活當中或者文藝作
品當中，負面的信息和情緒很多很多，當中也
有非常尖銳和深刻的提問。我想《孔子》的意
義就在於提醒大家答案在這裡，其實一直都在
這裡。就是它提醒我們古先賢的這種思想和精
神的傳承，是我們內心力量的根基，是不可以
丟失的。」最後她希望有更多的人能夠看到這

部電影，或者知道它，聽到它，想到它，並且
祝所有的人都能夠從中受益。

發哥謂跟王菲並不熟悉
記者會上，電影公司還宣布原定於今

天九時正式啟動官網試聽，將提前在昨日
下午五時正開始，因為自王菲正式復出演唱
主題曲的消息傳出後，媒體和各界都強烈要
求他們能夠將首播日期提前，為了答謝歌迷
影迷朋友的熱切關注，電影公司於是決定將
首播計劃提前到發布會的當天下午，好讓歌
迷們早一點聽到王菲復出後第一首的新歌。

此外，對於有傳是周潤發促成王菲演唱
《孔子》主題曲，發哥坦承自己一向很喜歡
聽王菲的歌，但大家並不熟悉，不過月中在
北京出席該片首映時，他將有機會與王菲及
李亞鵬聚一聚。而發哥坦言仍未聽王菲唱
的主題曲，但表示很期待，相信一定會很
好聽。

王菲缺席主題曲提前播放
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